

■ CABRERIZOS

Comienzan las obras de la nueva pasarela para dar continuidad al carril bici de Salamanca

El puente salvará el arroyo y garantizará la accesibilidad al conectar el vial para peatones y ciclistas desde el principal acceso con la capital

ENE | CABRERIZOS

Los trabajos de creación de la nueva pasarela peatonal para mejorar el acceso al municipio de Cabrerizos desde el Camino de Salamanca ya han comenzado para garantizar la accesibilidad de los numerosos peatones y ciclistas que habitualmente utilizan esta vía, sobre todo en esta época y con el buen tiempo.

Una obra para la que el Ayuntamiento ha destinado 75.000 euros con el fin de dar continuidad al carril bici que unirá la localidad con la capital charra. Se trata de construir un pequeño puente colindante con el Camino de Salamanca para salvar el denominado Arroyo del Valle, que dará continuidad al proyecto del carril bici que va a ejecutar el Consistorio. Una infraestructura necesaria que no estaba presupuestada en el proyecto inicial del carril bici que se va a ejecutar entre los dos municipios y que ya cuenta con dotación presupuestaria para poder acometerla de forma simultánea al futuro carril bici.

El proyecto permitirá que las dos localidades estén unidas por un corredor para ciclistas y peatones, además de dar más seguridad vial a una carretera que en los últimos años se ha convertido en el acceso principal al municipio desde Salamanca, pero que a pesar de eso no tiene arceñas y cuneta, lo que supone un gran riesgo para los numerosos vecinos que pasan por allí a pie o en bici. De ahí la importancia de poder llevar adelante este proyecto, ya que además de mejorar la accesibilidad y fomentar el uso de la bicicleta, permitirá dar más seguridad a esta vía.



Estado de los trabajos en la zona de la nueva pasarela peatonal. | ENE

LOS DATOS

Inversión

El Ayuntamiento de Cabrerizos destinará 75.000 euros para la construcción del pequeño puente peatonal colindante con el camino de Salamanca y dar respuesta así a una reiterada demanda ciudadana para evitar el riesgo de las personas que cruzan de forma habitual por esta zona.

Proyecto

La actuación permitirá la creación de un carril bici de 350 metros y un sendero peatonal de 240 metros desde el Camino de Salamanca hasta la calle de la vía, con acerado, iluminación y pavimentación y que se engloba en un proyecto más ambicioso del corredor que enlazará con el futuro carril bici con la capital.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Actividades infantiles del campamento urbano.

Los niños santamartinos continúan disfrutando de las actividades incluidas en el campamento urbano que se celebra este verano, entre las que se encuentran las clases de cocina saludable y los talleres de informática. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Premios de los concursos de fiestas. El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y la concejal de Fiestas, Teresa Sánchez, entregaron los premios a los ganadores de los distintos concursos de dibujo y pintura y carteles convocados con motivo de las fiestas patronales de San Roque. | ENE

■ CABRERIZOS

'Paseos de naturaleza por el río Tormes' para las mañanas de los sábados

La Asociación Águila ha puesto en marcha una iniciativa de ocio saludable y natural para disfrutar del entorno y la naturaleza durante el verano. De esta manera, ha organizado el proyecto 'Paseos de naturaleza por el río Tormes', con la colaboración del Ayuntamiento de Cabrerizos, en los que pueden participar personas de todas las edades, y en el caso de los menores de 8 años deberán ir siempre acompañados de un adulto. La actividad se desarrolla los sábados por las mañanas, de 10:00 a 12:00 horas, partiendo del camping de Cabrerizos. Una vez allí, el grupo de aficionados al senderismo y amantes de la naturaleza saldrán desde la recepción del camping para descubrir los parajes cercanos y especies que encierra el paisaje del municipio y los pueblos de alrededor en torno a la ribera del Tormes. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio invertirá 64.000 euros para mejorar la red de saneamiento de agua

Uno de los próximos proyectos será una estación de tratamiento

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continuará con las actuaciones para mejorar y renovar la red de saneamiento y abastecimiento de agua en el municipio.

Para ello, realizará una inversión total de 64.000 euros para ejecutar los próximos proyectos que se centrarán en la instalación de una estación de trata-

miento de agua potable (ETAP) y una bomba, que supondrán el 50% del total de la partida; además de la ampliación del bombeo de agua en la Plaza del Ángel, con un coste de 11.000 euros y un aliviadero en la urbanización Valdelagua, en el que se invertirán 21.000 euros.

Mejora de infraestructuras en el apartado de saneamiento, abastecimiento y distribución de

aguas que será posible gracias a la modificación presupuestaria aprobada por el pleno y que permitirá utilizar parte del remanente de tesorería también para otras actuaciones, ya que "es casi la mitad del superávit presupuestario para realizar este tipo de inversiones, muy buenas para la localidad y sus vecinos", como asegura la concejal de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre.



Obras de renovación de la red junto al aliviadero de la plaza del Ángel. | ENE